

Danke sagen für den tollen Tag!

Wir sagen ein ganz großes Dankeschön an die tolle Spendenaktion der Gastronomen des Schlosshotels und dem Eiskönig Rheinsberg!

Unsere Kinder der AWO-Kita Märchenland wurden eingeladen zum Plätzchen backen. Diese wurden dann auf dem jährlichen Rheinsberger Weihnachtsmarkt verkauft. Der Erlös von 529,34 € ging unseren Kindern zu.



Dankeschön, uns liegt wieder Musik im Blut!



Einen weiteren großen Dank geht an Herrn Markus Kersten, der unserer AWO-Kita Märchenland eine neue Musikanlage gespendet hat. Nun können unsere Kinder wieder laut Musik hören und tanzen!

